



Patrimoine au Château de Buzay 2022

Dimanche 18 Septembre, par un matin frais nous nous rendons au musée de Marie et Gilles Gaudissard où à lieu tous les 3^e dimanches de chaque mois un rassemblement de motos et de voitures anciennes.

Accueillis par les propriétaires avec une boisson chaude et de la brioche, le parking se remplit de véhicules anciens.

Nous avons de l'avant guerre, des populaires, des motos, des sportives et des utilitaires etc...

En une heure de temps le parking est plein et le soleil nous réchauffe.

Nous devons malheureusement partir, Monsieur Le Comte Didier De Monbron nous attend au château de Buzay situé à la Jarne.

Par les petites routes départementales nous nous dirigeons vers le château.

A Salle sur Mer, Papi Dédé file son chemin au lieu de tourner, il est vite remis sur le droit chemin à coup de Klaxon.

Le grand portail s'ouvre et nous stationnons nos 11 vieilles demoiselles devant le château.

Ayant fait des rencontres au musée, se sont joint à nous 5 autres voitures.



Nous avons déjeuné dans le parc, l'ambiance est conviviale.



Monsieur De Monbron nous offre la visite du château, et notre jeune guide nous raconte l'histoire de ce lieu.

Nous avons bien retenu qu'il y avait un tapis d'Aubusson, à vrai dire pas très joli, mais pour certaines le fou rire n'était pas loin.



Après cette visite, il est déjà l'heure du gouter, petite collation.

Le temps file vite en bonne compagnie, il faut ranger les tables, bancs.

Monsieur Le Comte vient nous remercier de notre venue et espère nous revoir en 2023.

Merci pour votre présence.

Bernard et Monique.